



ちかつ



★教育目標★
志高く、確かな目標をもち、
自己を磨く、しなやかな子どもの育成

文責：校長 深谷麻紀

次に向かって 学習発表会終了 ありがとうございました。

今年度の学習発表会が無事終わりました。今年度の発表会はいかがだったでしょうか。どの学年も趣向を凝らした発表ができたと思います。子ども達もやり切った笑顔がいっぱいでした。ご家庭では、たくさん褒めていただけたと思います。寒い中、たくさんの皆様にご来場いただいたことに感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



今回の行事で培った「つながる力」や「発表力・表現力」を活かすべく、近津っ子たちは次の目標に進んでいます。

まずは、全学年、再来週に行われる”ちかつんテスト”があります。各学年では、教育の授業やホッケー巡回指導、サツマイモパーティー等々活動が目白押しです。まだ伸びていく近津っ子。今後とも応援よろしくお願ひします。

<来週の予定>

11月24日(月)	振替休業日
25日(火)	教育相談(児童) ①
26日(水)	B日課14:10下校 校内青少年の主張発表会 教育相談(児童) ②
27日(木)	教育相談(児童) ③
28日(金)	6年町交流学習

近津小学校



日々の様子は、「近津小学校」で検索を！！
毎日たくさんの方に閲覧いただいて嬉しいです。

<校長のひとり言>

連日の寒さにびっくりしていますが、近津の校庭は銀杏や紅葉が見ごろを迎えてます。正門付近の2本の銀杏は見事ですね。たくさんの落ち葉で遊んでいる子どももいます。

そんな、近津小の卒業生である教育実習生が、本日最終日を迎えました。3年生を中心に実習を積みましたが、子どもとの向き合い方、社会人としての振舞い…どれをとってもすばらしい実習生でした。

学校の先生を目指しているとのこと。ぜひ、近津での実習を胸に刻み、すてきな先生になってほしいと願います。銀杏を見たら、近津っ子たちを思い出してください。